

Parce que chaque question mérite une réponse

Vous pouvez les accompagner dans cette étape importante.

Explorez des ressources sur

→ olie-education.com

→ reforme.com

Chers parents,

Nous souhaitons vous informer sur l'importance et les objectifs de l'éducation à la sexualité que vos enfants recevront cette année à l'école.

L'éducation à la sexualité est un processus éducatif continu visant à fournir aux enfants les connaissances, compétences et attitudes nécessaires pour faire des choix informés, respectueux et responsables en matière de sexualité et de relations. Elle contribue à prévenir les comportements à risque, réduire les violences sexuelles et promouvoir une vision positive et respectueuse de la sexualité.

Cette matière est intégrée au curriculum scolaire, adaptée à chaque niveau et à l'âge des enfants. La matière est livrée dans un environnement sécuritaire et bienveillant. Les activités incluent des discussions, des ateliers interactifs, des projets de groupe et des jeux de rôle.

Cette année, les élèves pourront assimiler la matière grâce au jeu de construction anatomique développé par **Réforme** (www.reforme.ca). Ce jeu présente les organes reproducteurs internes de manière simplifiée et à l'échelle pour aider les enfants à mieux comprendre le fonctionnement du corps humain. Cet outil vise à faciliter l'apprentissage des notions d'anatomie et à rendre les cours plus interactifs, ludiques et engageants.

De votre côté, en tant que parent ou tuteur.ice, vous jouez un rôle clé en créant un espace ouvert pour discuter de ces sujets. En parlant régulièrement de sexualité et en répondant aux questions de votre enfant sans jugement, vous établissez une relation de confiance. Si vous avez besoin d'un coup de pouce pour aborder le sujet plus facilement, nous vous recommandons la plateforme d'éducation à la sexualité **Olie Éducation** (www.olie-education.com), qui s'adresse aux adultes de confiance et qui offre contenu éducatif et accompagnement par des professionnel.les de la santé.

Nous vous remercions de votre collaboration et de votre soutien.

Cordialement,

L'équipe Réforme & Olie Éducation